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いただいたご意見
感染症以外でも、園で流行っている症状等があれば、コドモン（保育ICT）で配信してほし
い。

当園の回答
玄関にも掲示していますが、感染症以外でも、園で多く発生している症状等懸念がある場合は
配信していきます。

いただいたご意見
散歩に行く日数が少ないと感じている。行事等の準備もあると思うが、1週間行かない日もあ
るようなので、お散歩の頻度の見直しをお願いしたい。

当園の回答
頂いたご意見を踏まえまして、職員配置等も見直し、行事の有無にかかわらず、計画的に戸外
活動(散歩等）を実施するようにいたします。

いただいたご意見
クラスによってホワイトボードに、写真付きで一日の活動の様子を掲示して頂いているが、子
どもの様子がよくわかるので、実施していないクラスも写真付きで掲示していただきたい。

当園の回答 頂いたご意見を踏まえまして、全クラスで実施できる様に対応いたしました。




